

ABSTRAK

Tina, Riska Via Andis. 2012. Hubungan Kedemokratisan Pola Asuh dengan Perilaku Prososial Mahasiswa Jurusan Bahasa dan Sastra Inggris UIN Maulana Malik Ibrahim

Pembimbing : Dra. Siti Mahmudah, M.Si

Kata kuncinya : Kedemokratisan Pola Asuh dan Perilaku Prososial

Keluarga merupakan lumbung pengetahuan yang pertama bagi setiap manusia, karena interaksi yang pertama kali terjadi adalah dengan keluarga. Ayah, ibu, kakek, nenek, dan yang lainnya. Oleh sebab itu keluarga sebagai landasan pengalaman berinteraksi bagi setiap individu. Pola pengasuhan yang yang kerap kali digunakan oleh orang tua dalam kedemokratisan pola asuh, dimana anak mampu memberikan pendapat-pendapatnya pada keluarga. Pola pengasuhan jenis ini mampu membentuk pribadi anak yang prososial. Pribadi yang prososial kemudian akan muncul sikap atau perilaku prososial dimana seorang anak akan dengan suka rela membantu siapa saja yang membutuhkan pertolongan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana tingkat Kedemokratisan pola asuh, Perilaku Prososial, dan mengetahui hubungan antara Kedemokratisan pola asuh dan Perilaku Prososial Mahasiswa Jurusan Bahasa dan Sastra Inggris. Penelitian ini mengambil subyek 70 responden. Penelitian ini menggunakan jenis penelitian kuantitatif dan metode pengumpulan data menggunakan metode angket.

Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa tingkat Kedemokratisan pola asuh Mahasiswa UIN MALIKI Jurusan BSI dengan skor tertinggi sebanyak 48 mahasiswa atau 68 % pada kategori rendah. Skor terendah didapatkan sebanyak 2 mahasiswa atau 2 % pada kategori tinggi. Pada kategori sedang didapatkan sebanyak 20 mahasiswa atau 28 %. Tingkat Perilaku Prososial Mahasiswa jurusan BSI UIN MALIKI didapatkan sebanyak 39 mahasiswa atau 55,7 % berada pada kategori rendah. 21 mahasiswa atau 30 % berada pada kategori tinggi. 10 mahasiswa atau 14,3 % berada kategori sedang. Hal tersebut berdasarkan nilai r_{hit} 0.521. dari tabel di atas dapat diketahui bahwa nilai N adalah 70 dan nilai r_{tabel} adalah 0.000. Dikatakan signifikan atau mempunyai hubungan apabila r_{hit} lebih besar dari r_{tabel} . Dengan

taraf signifikansi 5% r hitung dari hasil korelasi di atas memiliki nilai r_{hit} 0.521 > nilai r_{tabel} 0.000, berarti H_0 ditolak dan H_a diterima. Semakin tinggi tingkat Kedemokratisan pola asuh, semakin tinggi pula tingkat Perilaku Prososial mahasiswa.